



日本スポーツ少年団顕彰を受賞された金子正弘さん

## ● 日本スポーツ少年団顕彰を受賞しました ●

昨年11月18日に各務原市産業文化センターで行われた平成24年度日本スポーツ少年団顕彰伝達表彰式が行われ、金子正弘さんが受賞されました。

同賞は、永年にわたりスポーツ少年団の指導・育成に貢献された方に贈られる賞です。金子さんは、昭和53年～63年までの10年間、八百津野球少年団や八百津女子ソフトボールの指導をされ、平成11年から現在まで、八百津町スポーツ少年団の本部役員として本部長や理事を歴任されました。八百津町スポーツ少年団の振興と指導者の育成に尽力されていることが称えられ、今回受賞されました。

おめでとうございます。

## ● 第33回岐阜少年軟式野球大会 加茂郡全日本学童大会で八百津コンドルズが優勝 ●



第33回岐阜少年軟式野球大会 加茂郡全日本学童大会で優勝した八百津コンドルズのみなさん

3月16日・23日第33回岐阜少年軟式野球大会 加茂郡全日本学童大会が行われ、八百津コンドルズが見事優勝しました。同クラブの優勝は2年ぶりの快挙です。

今大会には加茂郡内の11チームが参加し、富加小学校、富加町B&G海洋センターグラウンドで熱戦を繰り広げ見事優勝を勝ち取りました。

今大会で優勝した八百津コンドルズは4月29日御嵩町南山グラウンドで開催される中濃ブロック地区大会に出場予定です。

## ● 八百津中学校 環境整美委員会が町内の施設に花を届けました ●

3月26日に、八百津中学校の環境整美委員会が校内でのFBC花壇作りの一環として、地域の人たちに花を贈ろうと秋から育ててきた花をファミリーセンターを含めた町内の3施設へ送りました。

環境整美委員とボランティアの生徒が種をまき、同委員が水やりをし、芽が出たらポットへ植え替えて大きくし、その後花壇へ植え替えをしました。

今年は発芽が良く、今回のプランター贈呈以外にも、育てた花の苗を昨年12月に八百津町内の5カ所の小学校と保育園にプレゼントしました。



花を届けた右から佐藤匠馬さん、小倉彩さん、大西桃加さんと受け取った有賀昌司教育長

届け先	ファミリーセンター	ゆうゆう	蘇水園
プランター数	14基	6基	7基
花の種類	パンジー、ビオラ、ノースポール、デイジー		